

Pressemitteilung

2.156 Zeichen inkl. Leerzeichen | 1 Bild | Abdruck frei – Belegexemplar an fruitcore robotics GmbH erbeten

Guido Resch ist neuer Vice President Sales

fruitcore robotics verstärkt Vertriebsorganisation

Konstanz, 02.02.2023 – fruitcore robotics hat mit Guido Resch als Vice President Sales und Tommy Swigart als Head of International Sales sein Führungsteam im Vertrieb erweitert. Der Konstanzer Pionier intelligenter Robotik- und Automatisierungslösungen stellt sich damit auf das weitere kontinuierliche Wachstum und die internationale Expansion ein. Beide Funktionen wurden neu geschaffen.

„Mit Guido Resch und Tommy Swigart haben wir zwei ausgesprochen erfahrene Vertriebsexperten mit großem Netzwerk und breiter Expertise im internationalen Vertrieb gewonnen. Wir freuen uns sehr, dass uns beide in die nächste Wachstumsphase begleiten“, sagte Patrick Heimbürger, Geschäftsführer (Chief Revenue Officer) und Mitgründer von fruitcore robotics.

In seiner Funktion als Vice President Sales verantwortet Guido Resch seit Januar 2023 sämtliche globalen Vertriebsaktivitäten von fruitcore robotics und fokussiert sich schwerpunktmäßig auf den weiteren konsequenten Ausbau der nationalen und internationalen Marktpräsenz. Der 53-Jährige blickt auf 28 Jahre Vertriebserfahrung im Technologiebereich und in der Automatisierungstechnik zurück. Er war unter anderem bei Universal Robots, ASTI Mobile Robotics (heute ABB) und Franka Emika in leitenden Sales-Positionen tätig und skalierte weltweit die Vertriebsaktivitäten der Unternehmen erfolgreich. „fruitcore robotics ist optimal aufgestellt, um auf globaler Ebene ein zentraler Player im Bereich digitaler Robotik zu werden. Ich freue mich sehr darauf, gemeinsam mit dem Team die vor uns liegenden Ziele erfolgreich umzusetzen und das internationale Wachstum mitzugestalten“, so Resch.

Tommy Swigart, seit 01.02.2023 Head of International Sales bei fruitcore robotics ergänzte: „fruitcore robotics auf internationaler Ebene zu einer bedeutenden Größe auszubauen, ist eine spannende Herausforderung, auf die ich mich sehr freue.“ Der 57-Jährige ist seit mehr als 25 Jahren im internationalen Vertrieb, Produkt- und Qualitätsmanagement tätig, zuletzt als Managing Director Europe und Business Development Manager bei Kinova.

* * *

Pressemitteilung

Meta-Title: fruitcore robotics verstärkt Vertriebsorganisation

Meta-Description: Mit Guido Resch als Vice President Sales und Tommy Swigart als Head of Sales International stellt sich fruitcore robotics auf weiteres Wachstum und internationale Expansion ein.

Keywords: fruitcore robotics; Wachstum; fruitcore Vertrieb; International Sales; Digital Robot; HORST Industrieroboter; Automatisierung; Digitalisierung; digitale Robotik

Social Media: fruitcore robotics hat mit Guido Resch als Vice President Sales und Tommy Swigart als Head of International Sales seine Vertriebsorganisation verstärkt. Der Konstanzer Pionier intelligenter Robotik- und Automatisierungslösungen stellt sich damit auf das weitere kontinuierliche Wachstum und die internationale Expansion ein. Beide Funktionen wurden neu geschaffen. Patrick Heimbürger, Geschäftsführer (Chief Revenue Officer) und Mitgründer von fruitcore robotics sagte: „Mit Guido Resch und Tommy Swigart haben wir zwei ausgesprochen erfahrene Vertriebsexperten mit großem Netzwerk und breiter Expertise im internationalen Vertrieb gewonnen. Wir freuen uns sehr, dass uns beide in die nächste Wachstumsphase begleiten.“

Bild:



Bildunterschrift: Guido Resch ist seit Januar 2023 Vice President Sales von fruitcore robotics.

Über fruitcore robotics

Die fruitcore robotics GmbH mit Sitz in Konstanz ist spezialisiert auf die Entwicklung, Herstellung und Vermarktung technisch herausragender und einfach zu bedienender „Digital Robots“. Der Fokus des Deep-Tech-Unternehmens liegt darauf, robotergestützte industrielle Automatisierung für die breite Masse verfügbar zu machen. Zum modularen Produktportfolio gehören die „Digital Robots“ HORST, die intuitiv bedienbare Software horstFX, die Industrial IoT-Plattform horstCOSMOS.com sowie intelligente Features zur Kameraerkennung. Die Roboter sind Made in Germany, von der Hardware bis zur Software. Neben den Robotern bietet das Unternehmen auch Fertiglösungen und Softwarepakete für die Plug & Play-Implementierung kompletter Anwendungen an.

Pressemitteilung

fruitcore robotics wurde 2017 gegründet und beschäftigt aktuell mehr als 100 Mitarbeitende. Neben dem Hauptsitz in Konstanz am Bodensee hat das Unternehmen einen weiteren Produktionsstandort in Villingen. Das Deep-Tech-Unternehmen wurde mehrfach ausgezeichnet, u.a. mit dem Best of Industry Award der Zeitschrift MM Maschinenmarkt in der Kategorie Robotik (2020), dem Sonderpreis der Mittelständischen Beteiligungsgesellschaft Baden-Württemberg (MBG), der im Rahmen des Innovationspreises des Landes Baden-Württemberg 2020 verliehen wurde und dem German Innovation Award 2021 („Winner“ in der Kategorie Excellence in Business – Machines & Engineering). Weitere Informationen finden Sie unter www.fruitcore-robotics.com

Kontakt

fruitcore robotics
Sylvie Rest
PR & Communication Manager
T: +49 7531 9762461
E: sylvie.rest@fruitcore.de